

Azuay : inquiétude suite à un vol d'objets dans un musée local

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 06 Juillet 2011 15:06 -

Le vice-président de la Commission de la Culture du Conseil Cantonal de Cuenca, Wilson Muñoz, a manifesté sa préoccupation du fait du manque d'information relatif au progrès de l'enquête menée par le Fisc de l'Azuay au sujet des pièces patrimoniales déclarées comme perdues au Musée Municipal Remigio Crespo Toral, parmi lesquels se trouve la plaque commémorative de la visite de la Mission Géodésique à la ville.

[En savoir plus dans *El Mercurio*](#)